



Plusieurs sélections font face au covid-19 dans cette 33e édition de la Coupe d'Afrique des Nations qui a démarré au Cameroun le 9 janvier et se terminera le 6 février.

Pas mal de sélections sont touchées par des contaminations multiples au Covid-19.

La Confédération africaine de football (CAF) a précisé que toute équipe disposant de 11 joueurs négatifs serait obligée de jouer son match, même si c'est avec un joueur de champ dans les cages. Tout match raté sera sanctionné par une défaite 2-0 sur tapis vert.

Le Sénégal, le Zimbabwe, la Tunisie, le Maroc, la Gambie, Cote d'Ivoire, le Malawi, l'Algérie, Nigéria... toutes ces sélections ont été frappées par de nouvelle vague de cas de COVID-19.

Cameroun

Le Cameroun est l'une des sélections ayant jusqu'ici gardé tout son effectif en santé. Une situation qui a suscité des interrogations. « **Toutes les équipes frappées par le Covid sauf le Cameroun** », observe le journal français Le Parisien.

La CAF, instance dirigeante du football africain, avait expliqué qu'ils utiliseraient un laboratoire indépendant pour effectuer des prélèvements PCR 48 heures avant les matches.

Rappelons cependant que quatre joueurs de la sélection camerounaise avaient été testés positifs au Covid-19 et placés à l'isolement, dix jours avant le début de la CAN. Il s'agit de Pierre Kunde Malong, Jean Efala Konguep, Michaël Ngadeu Ngadjui et Christian Bassogog.